

D^{te.} Du 21 novembre au 5 décembre 2015

O^{bj.} Voyage à Sfax, Tunisie dans le cadre
de l'ARC Autonomie et gouvernance

R^{éf.} "Au large de Sfax, les îles Kerkennah"

"Quelle puissance de rêve est comparable à la nôtre?"

François Augiéras

Dans le cadre de l'ARC d'Eric *Hurtado Le Chemin, celui qu'on ne voit qu'en se retournant*, un workshop de quinze jours est organisé en Tunisie, collaboration entre l'ÉSAD •Grenoble •Valence, la Maison de France et l'ISAMS, Institut Supérieur des Arts et Métiers de Sfax.

Celui-ci se déroulera du samedi 21 novembre au samedi 5 décembre 2015 dans l'île de Kerkennah et pour l'exposition des œuvres réalisées à L'ISAMS.

À l'initiative de Mr Anis Ben Salem, Directeur du département Design à l'ISAMS, aux 15 étudiants de l'ÉSAD •Grenoble se joindront également à Kerkennah quelques étudiants de l'ISAMS, dans le désir de partager nos intérêts et de cristalliser une expérience commune.

L'enjeu de cet atelier sera de nous confronter au presque rien de l'espace nu de l'île, un voyage dans la lenteur, où les seules traces perceptibles seront celles que nous créerons. Paysages emblématiques, paysages qui nous regardent, comme les « icônes païennes » d'Augiéras.

Les étudiants exposeront « dans la foulée » leurs dessins, photographies et vidéos, un des buts du travail étant justement pour eux de se confronter à une exigence, à un terme, « Tenir le pas gagné » aurait dit Rimbaud.

•Valence

Le vernissage de l'exposition *Au large de Sfax*, les îles Kerkennah aura lieu jeudi 3 décembre à l'Institut Supérieur des Arts et Métiers de Sfax.

*

D'autre part, à la demande de Mr Joël Savary, Consul honoraire et Directeur de la Maison de France, Eric Hurtado y réalisera une exposition de ses photographies sous le titre *La ronde de nuit*, ainsi qu'une projection de son film tourné au Maroc *Jajouka, quelque chose de bon vient vers toi*, et précédant le vernissage de l'exposition des étudiants le 3 décembre à l'ISAMS, une conférence dédiée à un des pionniers de la photographie en France, Raymond de Bérenger, marquis de Sassenage.

Le vernissage de l'exposition d'Eric Hurtado *La ronde de nuit*, aura lieu le jeudi 26 novembre à la Maison de France de Sfax.

La projection du film *Jajouka, quelque chose de bon vient vers toi*, se tiendra le vendredi 27 novembre à la Maison de France de Sfax.

La conférence Raymond de Bérenger, marquis de Sassenage, aura lieu jeudi 3 décembre à l'Institut Supérieur des Arts et métiers de Sfax.